
  

第 855 回例会ガバナー補佐訪問 2013 年 9 月 19 日(木) 19 時点鐘ホテル紫雲閣 会長：須田清美・幹事：関口和裕 

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を！  出席報告：出席 32 名 (ＭＣ出席 8 名) 欠席 3 名 本日の出席率 91％    

須田会長挨拶：本日は、国際ロータリー第２５７０地区 第一グループ ガバナー補佐「木藤文雄」様（坂戸ＲＣ）の公式訪問です。 

先ほど、東松山むさしＲＣの書類内容等を確認していただき「大変よく出来ている」又「退会者が少ない」等の高評化を頂きました。 

    

木藤補佐卓話：ガバナー補佐は地区とクラブとのパイプ役です。会員増強には「ロータリーの楽しさ」を認識する必用が有ります」、私は

ロータリアンになって沢山の友人や先輩の方々と知り合いました、そして外国の若者たちと交流できたことなど、今は「私の宝物です」。 

 

伊田登喜三郎様（東松山ＲＣ）：今日は「市ノ川クリーンアップ作戦」のご案内に来ました。今年は１１月９日（土）に開催します。 

関口和裕幹事：来週はガバナー訪問例会で、三クラブ合同例会です、会場はマリエール、クールビズで制服着用ではありません。 

          ニコニコボックス報告：本日 19 名 金額 41.000 円 （前回まで 358.000 円） 累計 399.000 円       

木藤文雄様（坂戸ＲＣ）：本日は宜しくお願いします。  伊田登喜三郎様（東松山ＲＣ）：市ノ川クリーンアップ作戦のご挨拶に参りました。 

横塚元幸：秋ですねー！月がとっても綺麗でした。 中村善博：妻の誕生日にお花を有難うございました。  

その他 15 名、同じ内容で頂きました：須田清美・関口和裕・野口健吉・永野英吉・吉田守男・小久保佳・・林 好久・原口茂治・小藤恵美子・ 

大塚 幟・大澤幸吉・宇津木智・盛島美智子・広野貞美・横川堅司：第一グループガバナー補佐「木藤文雄様ようこそお越し下さいました、 

本日はご指導の程よろしくお願い致します！   ニコニコ委員会：林 好久・横川堅司      会報制作：内山明夫・横塚元幸 


